



COMMUNIQUE DE PRESSE : 23/05/2023

A+GLASS RÉUNIT SES FRANCHISÉS À MADRID POUR FÊTER LES 30 ANS DU RÉSEAU

Créé en 1992, le Premier Réseau français de vitrage et éclairage tous véhicules s'est réuni avec les membres de son Réseau lors de son rassemblement annuel.

Cette année c'est à Madrid que les 500 unités du Réseau A+GLASS se sont retrouvés afin de présenter les nouveaux partenariats et de discuter des changements à venir.

Comme chaque année, ce sont des moments de partage entre les franchisés et Pierre PEREZ, Marie-Pierre TANUGI de JONGH et Nelly PEREZ.

Aussi, comme le veut la tradition, le séminaire A+GLASS est également l'occasion de décerner les A+d'Or. Ces trophées récompensent 3 membres du Réseau choisis selon plusieurs critères, notamment la technicité, la satisfaction clientèle et la notoriété de ces centres.



Les heureux élus sont :

- Luis LAGE, centre A+GLASS de Cernay
- Cindy VALENZA, centre A+GLASS de Saint Jean de Maurienne
- Yannick THIENPONT, centre A+GLASS de Valenciennes

D'autres, comme A+GLASS Saint Jean de Maurienne, A+GLASS L'Union et A+GLASS Hendaye ont reçu les A+Connectés.

À propos d'**A+GLASS® France** : Le Réseau A+GLASS est spécialisé dans la réparation et le remplacement du vitrage et de l'éclairage tous véhicules. Partout en France Métropolitaine et dans les DROM COM, nos centres A+ GLASS offrent à la clientèle une gamme de services étendus et de qualité. En plus de l'importance portée à l'impact économique, social et environnemental, A+GLASS suit ses valeurs instaurées depuis plus de 30 ans : **Ethique, Diversité, Intégrité, Droiture, Confiance** et **Humanisme**, comme conditions clés dans les échanges avec ses fournisseurs, partenaires et collaborateurs.

Rejoignez-nous !

